
2014-2015年度　国際ロータリーテーマ　｢ロータリーに輝きを｣

東京本郷ロータリークラブテーマ　｢地域社会に密着した奉仕活動を推進しよう。｣
創立／平成 3年 3月 13 日（1991 年）

事務局／〒 102-0072　東京都千代田区飯田橋 1-9-6-905　電話：03-3238-5350　FAX：03-3238-5352

インターネットホームページ：http://www.t-hongo-rc.gr.jp　E-mail：office@t-hongo-rc.gr.jp

例会：毎週水曜日 12 時 30 分　例会場：ホテルメトロポリタンエドモント　電話：03-3237-1111

〒 102-8130　東京都千代田区飯田橋 3-10-8

会長：柴山修一　副会長：大住省一　会長エレクト：河合　洋　幹事：松岡　浩　会報委員長：飯田美里

8 月 23 日　第 1102 回例会 2014 年 8 月 23 日発行（No.1057）

点鐘：13：00
会場：後楽園飯店

ミニ・フォーラム

テーマ「東京ドーム
少年野球大会について」

ビュッフェ例会
－会員懇談－

第２回東京ドーム少年野球大会
開催後、移動例会

本 日 の 例 会 次回の例会 （8 月 27 日）

8 月 6 日　第 1101 回例会報告

会長報告

1．日台ロータリー親善会議　板橋敏雄総裁より、「台

北国立故宮博物院」のご案内をいただきました。

場　所：東京国立博物館　特別展示室

期　間：2014 年 6 月 24 日～ 9月 15 日

詳細は各テーブルに配布させていただきました

ので、ご覧下さい。

理事会報告

1．青少年交換派遣学生　鈴木　風さんの受入依頼

があり、クラブとして受け入れることが承認され

た。カウンセラーは今後検討する。

2．米山梅吉記念館からの寄付依頼について、質疑

書を送付することが決定された。

3．上申書については、引き続き理事会で検討する

ことになった。

4．2017-2018 年度　ガバナーノミニーデジグネー

ト候補者推薦については、会長経験者へ連絡し、

立候補を待つこととなった。

5．その他　

・ボーイスカウト連盟からの支援依頼は見送るこ

とが承認された。

・	RI 理事を推薦する件については、当クラブから

推薦する該当者はなし。と報告された。

・東京ドーム少年野球大会の参加者はﾒｰｸｱｯﾌﾟ扱

いとなることが承認された。

・毎例会でいただいたロータリー財団 ･ 米山奨学

寄付者を人数と寄付額を週報へ掲載することが

決定された。



ニコニコＢＯＸ 24,000 円

累　　計 169,000 円

「2016-17 年度会長にジョン・ジャーム氏」

8 月 4 日に RI 会長指名委員会が開かれ、2016-17

年度 RI 会長として、チャタヌーガ・ロータリーク

ラブ（米国テネシー州）のジョン・ジャーム氏が選

ばれました。対抗候補者が出なければ、10 月 1 日を

もって、ジャーム氏が正式に会長ノミニーとなりま

す。ジャーム氏はインターナショナル・ポリオプラ

ス委員会の現委員長でもあります。

ロータリーの発展には、会員が、現在そして将

来の課題と機会に「情熱と粘り強さ、そして何より

も高潔さをもって取り組まなければならない」と

ジャーム氏。「私が心に描くロータリーは、ポリオ

撲滅の達成、会員増強とアイデンティティの確立、

クラブの活性化、そして、ロータリーの未来を担う

若者たちとの協力など、大胆に創造性をもって取り

組む団体です。国際ロータリーとロータリー財団が

6 つの重点分野での活動を通じて、そのパートナー

シップをより緊密で強固なものとする上で、2016-

17 年度がまたとない機会になると考えています」　

ジャーム氏が目指すこと、それは「ロータリーと

は何ですか」という質問を誰からも聞かれなくなる

ことです。

「ロータリアンとはどんな人びとなのか、ロータ

リーがこれまで世界各地や国際レベルでどのような

偉業を成し遂げてきたかを、より積極的かつ効果的

に伝えることで、ロータリーの公共イメージは必ず

向上します。そうなれば、“ロータリーとは何ですか”

といった質問を耳にすることはなくなるはずです」

続きは、https://www.rotary.org/ をご覧下さい。

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付 0 円
米山特別寄付 １名 10,000 円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございます。

＊杉崎眞弥会員

プレゼントありがとうございます。

＊星野大記会員

先日、娘二人のピアノの発表会がありました。６

歳の次女は初めてのトップバッターでしたが、ニ

コニコ楽しく９歳の長女は少し難しい曲を上手に

弾けました。自分のこと以上にドキドキしました。

＊服部浩美会員

猛暑ですねー。外に出るのがおっくうですが、何

しろ水分をチョクチョクとりましょう！

出 席

会員数：52名　欠席出席免除者：5名　出席数：37名

欠席数：10 名　出席率：78.72％

7 月 23 日修正後出席率：87.23％

ニコニコＢＯＸ

＊松下和正会員

沖縄の正装「かりゆし」で参りました。涼しいで

すよ！

＊山路敏之会員

7 月 31 日記者会見にご尽力いただきましたシミ

ズオクト清水さん、当日酷暑の中かけつけてくだ

さった会員の皆様、本当にありがとうございました。

＊河合　洋会員

誕生日祝いをありがとうございました。又、本日

の隈元シェフの料理、楽しみにしています。

幹事報告

1．ロータリー日本財団より、「確定申告用寄付金領

収書」が届きました。

2014 年 1 月～ 6 月末日までにいただきました

ロータリー財団寄付が対象です。

領収書は原則として再発行できませんので、確

定申告まで保管をお願いいたします。

2．ガバナー事務所より、ガバナー月信 8 月号に誤

植が見つかり刷り直しをするため、

クラブへの到着が遅れます。との連絡がありま

した。ガバナー月信の配布は次回例会 8 月 27 日

となりますので、ご了承下さい。

3．ロータリー囲碁同好会より、「第 13 回ロータリー

全国囲碁大会」のご案内をいただきました。

日　時　2014 年 10 月 11 日（土）

　　　　　開会式　10：00　　

会　場　日本棋院会館（東京・市ヶ谷）

　　　　　1階対局場

登録料　7,000 円

参加ご希望の場合は、クラブ事務局までお問い

合わせ下さい。

4. 会長からもお話しがありましたが、来週 8 月 13

日は休会です。

また、8 月 20 日は 23 日（土）東京ドーム少年

野球大会後に移動例会としていますので、昼間の

例会はありませんので、ご留意下さい。

尚、8 月 11 日（月）～ 15 日（金）は事務局の

夏季休暇となりますので、お知らせ致します。

2．来週の 13 日は休会となるため、次回の例会は、

野球大会終了後の移動例会となります。

本日は東京ドーム少年野球大会をテーマにミニ

･フォーラムを行います。

最終確認と皆様からのご意見をいただき、当日

は子供たちの最高の笑顔を見たいと思いますので、

ご協力のほどお願いいたします。


